

jueves 28 de noviembre de 2013

La iglesia de San Agustín acoge el Día de la Constitución una Gala Lírica a beneficio de la Asamblea Comarcal de Antequera de Cruz Roja

La teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación del Ayuntamiento de Antequera, Ana Cebrián, y la presidenta de la Asamblea Comarcal de Cruz Roja Española, María García, presentaban en la mañana de este miércoles 27 de noviembre la celebración de una Gala Lírica con carácter benéfico cuya recaudación irá destinada al programa "Emergencia Social" que dicha institución de carácter humanitario desarrolla en la actualidad.



Dicho certamen musical tendrá lugar el próximo viernes 6 de diciembre, a partir de las 13 horas, en la iglesia de San Agustín de Antequera tras la celebración de los actos institucionales conmemorativos del Día de la Constitución. Se han puesto a la venta 200 localidades y otras 50 correspondientes a fila "0", todas a un precio de 10 euros. La venta de entradas se desarrolla en la sede local de Cruz Roja en la calle Picadero o en el propio escenario del concierto desde una hora antes del inicio del mismo.

Los protagonistas de la Gala Lírica serán la soprano Paula Adiego, el pianista Emilio González y el tenor antequerano Javier Checa, que interpretarán en dos partes obras de Monteverdi, Donizetti Bernstein, Strauss, Turina, Ortega, Obradors o Sorozábal entre otros.

